

きいくみ くらすだより

2
がつ



鬼はそと！福はうち！



2月3日に豆まきを行いました。

黄組の部屋に青組の子どもたちが「鬼」のお面をかぶってやってきました。元気いはい豆投げる子、恐る恐る受け取る子、どの子も鬼を退治しようと元気張っていました。その後、今度はお面をつけて鬼になり、遊戯室へ行って青組さんと豆まきを楽しみました。豆をぶつけられて「痛いよ。」と言葉交換することも楽しんでいました。みんなよしよしになれて参加していました。



もうすぐ青組ですね



あ、という間に一年が経ち。
あと一ヶ月で黄組が終わります。

四月には一番大きいお兄さんお姉さんの青組です。「〇〇ができるないと青組さんに生まれないよ」とはなく「〇〇できたら青組さんみたいに格好いいね。」と言葉を掛けながら、進級への期待を高めていくようにして下さいね。あと一ヶ月、黄組での思い出をたくさん作っていこうと思います。



待ちに待ったおみせやさんごっこ



2月5日におみせやさんごっこをしました。前日にはお金を払う練習をしたり、何を買おうか考えて当日を楽しみに待っていました。



クラスの半分の子が先生と一緒に各クラスをまわりました。



欲しい物をどんどん買っていく子、お金と相談する子、お金を減らさなくてあまり買いたい子など個性が見られておもしろかったです。



来月はこんなことをするよ

○桃の節句

3月3日はひなまつり。遊戯室に集まり、もの節句をみんなでお祝いします。クラスごとにひなまつりの製作をして、作ったものを他のクラスの子に見てもらいます。

○おわかれ会

3月12日に青組を送る「おわかれ会」を行います。遊戯室に集まり、クラスごとに出し物を発表します。黄組はおわかれの譜譟を発表し、「もったいねいばあさん」のダンスと「ともだちになるために」の1番をうたいます。青組さんを花道をつくって送り出します。

